

Lemondebleu



Journal des CM2B de l'école Lazare Carnot en classe de mer àSainte Marie Sur Mer, du 14 au 28 mai 2009



La grande vadrouille ... trop courte!

Hier matin, nous sommes partis en randonnée, par un joli chemin passant par la campagne, pour rejoindre la mer. Au bout de trois quarts d'heure nous voilà enfin arrivés. Ouf !!! Ça devenait long. On avait les jambes en compote. Arrivés sur place, nous nous sommes installés dans un très joli coin, que pour nous ! Nous avons tous ôté nos chaussures pour se tremper les pieds dans l'eau. Gla-gla, elle était gelée !!! Au bout de 20 minutes, nous sommes finalement repartis, trop tristes. Ça n'avait pas duré assez longtemps. Nous sommes passés par la côte c'était plus rapide. Il fallait se dépêcher car il était déjà onze heures et demie et on n'avait peur de rater le déjeuner. Si les petits morfals ne nous avaient rien laissé!

Charlotte et Pauline



Mini bus: maxi plaisir!

Que du plaisir, le mini bus, savez vous pourquoi ?

Nous sommes avec les copains, de plus le voyage se termine à la mer ou au restaurant. Les cuisiniers n'ont qu'à bien se tenir car la voile, ca creuse!

Les tenues de soirée, on aime!

Ce soir c'est la soirée Casino. Tenue correcte exigée bien sûr, noir et blanc. Au dîner, William Sparot (un animateur mal déguisé, avec une barbe de père noël!) nous a posé des questions pour gagner des billets (de monopoly) à l'avance. Aussi il nous a distribué des jetons, pour la consommation du bar. Nous étions assez excités à l'idée de savoir quels jeux nous attendaient. Allions-nous faire fortune? Trop bien, nos parents n'auraient plus besoin de travailler.

Arrivés dans la salle, 5 jeux nous attendaient! Il y avait: La chance, Le palet, le 421, le Black-jack et la dame de cœur. Et bien sûr la buvette! Elle a été dévalisée en l'espace d'une demi-heure. Après ils ont mis de la musique. Des enfants allaient dehors pour se rafraîchir mais très vite après ils revenaient parce qu'il faisait trop froid. 22h30, c'est fini, dommage! Beaucoup avait plein d'argent, d'autres étaient ruinés! Nous attendons avec impatience la boum de samedi, pour ressortir nos belles tenues!



Sur Le net

A l'énigme de la maman de Nicolas c'est son fils qui a trouvé la solution : .le canard plonge quand même, malgré le panneaux « baignade interdite » bien sûr, il ne sait pas lire !

La maman d'Olivia nous demande pourquoi on a laissé tombé allo séjour : nous n'avons pas le temps nous terminons souvent le journal trop tard et vous êtes informés par « Le monde bleu ».

La solution de l'énigme de la maman de Fiona est que toto aura son vélo a 16 ans ; le tiers de l'âge de sa maman, 48 ans.

Le papa de Valentin dit que tout le monde n'était pas attaché dans le car, en voyant la vidéo. Mais rassurez-vous les enfants était tous bien attachés sauf que quelques-uns n'avaient pas la ceinture sur leur poitrine mais à la taille. Une grand-mère nous demande ce qu'est la fleur de sel. C'est le premier sel qui cristallise à la surface de l'eau contrairement au gros sel que se dépose au fond. On le cueille à l'aide d'une lousse et ce sont les femmes de paludiers qui font ce travail. A Sainte Marie sur mer, on apprend plein de choses!

Comité de rédaction N°1 : Cindy, Margot, Geoffrey, Noa, Raouf, Justine, Mathilde, Vincent, Pauline.